

なおちゃんが

じまをちんてい...

19日(月)の出来事。公園の『平均台型遊具』で遊んでいた1年生の池本ほのかちゃん・神田なおちゃんの2人。ほのかちゃんがなおちゃんの手を取りながら、一緒に渡る姿がありました。指導員が近づくと『なおちゃんができるようにお手伝いしているの!』と教えてくれたほのかちゃん。

そこで! 指導員から『なおちゃんが渡りやすいように...イチ・ニ・イチ...と声をかけたらどうかな?』とアドバイスすると『やってみる!』と2人。

すると『私たちも手伝おうか?』と1年生熱したオセロ対決が繰り広げられていました! の荻原すずかちゃん・神崎はるちゃんもやってきてくれ、みなでなおちゃんをサポートすることになりました!

最初は『怖い...』とつぶやいていたなおちゃんでしたが、みんなのサポートのおかげで少しずつですが自分の力で渡る姿が...! クリアまであと少し! ガンバレ!



室内遊びの場面

オセロ編

～男の子編～

20日(火)の出来事。米井さくた君(2年)がブロックで遊んでいた梶本そうすけ君(1年)に『なあなあ、一緒にオセロせん?』と声をかける姿がありました。

さくた君の提案に『うんうん』と頷くそうすけ君。一緒に遊んでいた藤田なつきちゃん(1年)に事情を説明し、ブロック遊びを一旦ストップすることに...。オセロの準備ができるとジャンケンで順番を決めます。

なつきちゃんが2人の対戦を見守る中、白

～女の子編～

22日(木)、1階でオセロをして遊んでいたのは1年生の小野ゆいちゃんと橋詰さつきちゃんの2人。途中、井上みくちゃん(1年)が2人の近くで勝負の行方を見守る姿がありました。

しかし、あと少しのところまでゆいちゃんのお迎えが来てしまい、結果は引き分け...。さつきちゃんから『みくもしよっ!』と声をかけ、次はみくちゃんとする...。お互いに角を取り合いましたが、少しずつさつきちゃんがみくちゃんを追い詰めていき、勝負はさつきちゃんの勝利! 少し落ち込むみくちゃんでしたが、『もう1回しよ!』とすべりにリベンジに燃えていました!

2年生メンバー

かけ算に苦戦中...

20日(火)の出来事。『ちょっとこれ分からんわ...』と『かけ算』の『7の段』問題に苦戦している2年生メンバー姿が...。

指導員から解いていくコツを教えてもらったことで『あくそうゆうことか!』それなら分かる!』と山下ゆうま君・貞森みうちゃんの2人。その後は、スラスラと解いていく2年生メンバーでしたが、宿題の内容もかなり難しくなっているようなので、今後の様子を見ながらサポートしていきたいと思えます!

「なつと渡つてみる!」

19日(月)、がんばりカードをするために指導員のところへ来たのは、劉かんげつちゃん(1年)。スムーズに終わらせると、けん玉をして遊ぶ姿がありました。

その後、指導員の様子を見に来たかんげつちゃん。そこで矢吹こはなちゃん(1年)ががんばりカードをしまい忘れていることに気づくと、『ちょっと渡してくる!』と指導員に伝えてくれました。遊んでいたけん玉を一旦片付けると、2階へ行き、こはなちゃんに渡してくれたかんげつちゃん。

かんげつちゃんの行動に、嬉しく思った指導員でした♡

ハロウィンコンテスト開催！

今年の「ハロウィンパーティー」では、第一・第二ホーム合同で「仮装コンテスト」を開催することになりました！ 詳細は以下の通りになります！

日程：10月30日（金）16：00～

場所：第二大元ホーム

ルール：審査員の前で仮装したキャラクターになりきり演技すること

採点基準：①仮装のクオリティー

②演技力&なりきり度

③質問への受け答え

※個人でも団体でも出場OK！

参加者&上位入賞者には景品があります！

最高に盛り上がるハロウィンにしよう！

参加者募集中！

宿題の様子



がんばりカード・宿題に関して相談・要望がありましたら、連絡帳・お迎えの際に気軽にご連絡ください！！

ぱるノート紹介

今日 レゴで あそんだ。たのしい。

1年 津島 はるき

⇒お友だちと一緒に、レゴで作ったものになりきって遊ぶ
はるき君の姿がありました！

.....

今日、私とゆい南とさらで きょうぎりレーをしました。きょうぎりレーの中でも、あみあみりレーをしました。そのあと ブランコりレーをしました。楽しかったです。

3年 田中 さき

⇒公園では、自分たちで考えた遊びに挑戦するさきちゃんたち。誰が1位になったのかな～？

.....

今日、ふうま、みずき、しゅんた、もといえ、はるやで ドッチをして、おもしろかった。

4年 樋之津 そうすけ

⇒まだまだ盛り上がっている室内ドッジ！この日は6人で白熱した室内ドッジが行われていました…！

AMIホームページ&Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ&Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(こちらから facebookにもアクセスできます。)

お知らせ

●最近、忘れ物が多く見られています。指導員からも声をかけていますが、お迎えの際にお子様と一緒に荷物の確認をしていただけると助かります。また、落し物も増えています。マスク・鉛筆・黒パンなど細かいものにも名前の記入をよろしく願いいたします。

●お迎え時に駐車場が込み合っており、保護者さま・近隣の方に大変ご迷惑をおかけしております。事故防止のためにも、お迎えに来られましたら速やかにお車の移動をよろしく願いいたします。